

## Sambut HBA ke-63 dan HUT IAD XXIII, Kejari Jeneponto Kolaborasi IDI Sukses Gelar Bakti Sosial

Muh. Andhi Syam - [JENEPONTO.PROMEDIA.CO.ID](http://JENEPONTO.PROMEDIA.CO.ID)

Jul 13, 2023 - 21:58



*Kejaksaan Negeri Jeneponto berkolaborasi dengan Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Cabang Jeneponto sukses menggelar bakti sosial (Baksos) seperti. Sunatan massal, penyuluhan kesehatan tentang stunting dan kekerasan seksual (Syamsir.)*

**JENEPONTO, SULSEL** - Kejaksaan Negeri (**Kejari**) Jeneponto berkolaborasi dengan Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Cabang Jeneponto sukses menggelar bakti sosial (Baksos) seperti. Sunatan massal, pemeriksaan kesehatan, penyuluhan kesehatan tentang stunting dan kekerasan seksual, bersih-bersih telinga serta podcast stunting.



Kegiatan tersebut bertempat di kantor Kejaksaan Negeri Jeneponto, Jl. Sultan Hasanuddin, Kelurahan Empoang, Kecamatan Binamu, Kamis (13/7/2023).

Tema bertajuk, "Edukasi Kesehatan Tentang Stunting" Ini dibuka secara resmi oleh Ketua Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) Kejaksaan Negeri Jeneponto, Ny. Lingga Susanto dengan menghadirkan beberapa pemateri dokter spesialis.

Diantaranya, dr. A. Husni Esa Darussalam, Sp.A selaku dr. spesialis anak, Dr.dr. Muji Iswanty, Sp.DV(K),SH.,M.H.,M.Kes.,C.Med dan dr. Sriwardani Handayani, Sp.TmH.T.K.L., M.Kes

Selain itu, turut hadir juga ketua IDI Cabang Jeneponto, dr. Sry Mulya, M.M.,M.K.M, Direktur RSUD Lanto Dg Pasewang dr.St. Pasriyani, Sp.GK., M.Kes. dan dr. Ika Novi Astuti S.,M.Kes.



Ketua IAD Kejaksaan Negeri Jeneponto, Ny. Lingga Susanto menyampaikan ucapan terimakasihnya yang tak terhingga kepada IDI Cabang Jeneponto atas kerjasamanya dalam mensukseskan berbagai macam kegiatan tersebut.

"Kami mengucapkan banyak terimakasih kepada IDI atas kerjasamanya selaku perator dan narasumber dalam kegiatan ini," ucapnya.

Ia mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menyambut Hari Bhakti Adhyaksa (HBA) ke-63 dan Hari Ulang Tahun Ikatan Adhyaksa Dharmakarini ke-XXIII tahun 2023.

Lebih jauh, Ny Lingga Susanto menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk lebih mendekatkan Kejaksaan dengan masyarakat dan memasyarakatkan masyarakat.

"Kita ingin lebih mengenal masyarakat. Kami juga ingin merasakan bahwa Kejaksaan hadir ditengah-tengah mereka," jelasnya.

"Ya kami berharap semoga kedepannya Kejaksaan Negeri Jeneponto masih melaksanakan kegiatan yang sama," sambungnya.



Senada, ketua panitia pelaksanaan bakti sosial IDI dalam rangka HBA ke-63, dr. Ika Novi Astuti S.,M.Kes menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kejaksaan Negeri Jeneponto atas kepercayaan yang diberikan IDI.

Sapaan dr. Opi ini juga menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada seluruh pihak yang terlibat berkontribusi dalam kelancaran kegiatan ini hingga selesai.

"Alhamdulillah, semua rangkaian kegiatan bakti sosial IDI bersama Kejaksaan sudah selesai dan berjalan lancar," katanya.

Kegiatan tersebut ditutup dengan penyerahan plakat oleh IDI kepada Kejaksaan Negeri Jeneponto.

"Jadi penyerahan plakat ini sebagai bentuk ucapan terimakasih kita kepada Kejaksaan karna sudah mempercayakan pelaksanaan baksos oleh IDI," pungkasnya (\*)